
■司　会　SAA委員会 平吹正義委員長

■開会点鐘　会長　馬場弘融

■国歌　ロータリーソング「奉仕に理想」

ソングリーダー　本田　誠会員

■委員会報告

●月例記念品贈呈　親睦委員会　本田　誠委員長

●出席報告　出席委員会　長谷川嘉則委員長

　報告内容後記

■会長報告・スピーチ　会長　馬場弘融

移動例会が続く上に、時間も変更されていますが、皆様

出席ありがとうございます。今年一番の寒気団の影響

で、日本海側だけでなく西日本でも大雪が降りました。

その影響を受け、東京地方でも厳しい寒さが続いてま

す。ようやくお正月気分から抜け出すことができたよう

ですが、これから節分ぐらいまで一番寒い季節になりま

す。体調の維持には十分ご注意ください。そんな中、我

がクラブでは小高次期会長・栗山次期幹事年度に向け

準備が始りました。ちょっと忙しくなりますが、それぞれ

今年度の役割をこなしながら、次年度体制がスムーズに

出発できるよう、引き続き「和気あいあい」でご協力をお

願いします。今日は、ロータリークラブの「効用」につい

て、日頃考えていることを話します。飛火野RCに戻って4

年目、最近のロータリーの状況にも、ようやく慣れてきま

した。変わってきたところと、変わらずに残っている良さ

が同居しているように思います。私が良いと思っている

のは、1、人材の豊富さ（味わい深い出会いの多さ）これ

はクラブ、地区、日本　世界まで繋がります。2.水平な人

間関係（例外もあるけど～）年齢を超えている。3.一年交

替制　オンとオフの切り替え、アップダウン、4.毎週1回の

リズム、年を重ねるとルーティンの効用　健康法に繋が

る。などです。皆さんにも考えがあると思いますが、齡

72歳超えた今日この頃、改めて「ロータリーって結構面

白い」と思っています。今後も引き続きよろしく頼みま

す。本日久しぶりのイニシエションスピーチ、今年度入会

された若手、守重昌之会員にお願いしました。JCの経験

に加えロータリークラブの印象を含め、お仕事や趣味の

ことなど自由に話してくだされば嬉しいです。報告事項

は河野幹事より申し上げます。

■幹事報告　幹事　河野和正

1.理事会協議・決議事項

a.2月14日八王子東RCの合同例会は、SAAはPM5：

00、会員は5：30集合、ホストは当クラブで司会は栗山

次年度幹事、登録料7,000円。 

b.1月28日ホタルの里清掃を行ないます。朝倉会員に担

当など含め一任します。

c.1月24日例会は、12：30開会点鐘　於：浜寿司

2.1月31日はグルメ例会です。開会点鐘18：30　於：ル　

ミエル（豊田駅北口二中信号近く）。

3.年賀状が東京消防庁、日野消防署、日野社会福祉協議

会、（株）オクトン、赤十字血液センター立川事務所、

（株）HTPから届いてます。

4.賀詞交換会は会長・幹事で分担を決めて出席しています。

5.1月20日2750地区多摩南G協議会、会長・幹事出席

2017年 1月17日（火） 第1329回 移動例会 於：日野煉瓦ホール展示室
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6.1月25日第2回地区会長・幹事会、会長・幹事出席

7.2月例会、2月7日開会点鐘13：30於浜寿司、14日

八王子東RC合同例会、21～２２日地区大会　22日

10：00に会員は出席を、於：グランドプリンスホテ

ル新高輪　ユニホームのブレザーネクタイ着用、弁

当を頼むので早めに事務局に出欠の回答を。28日

は夜間例会開会点鐘7：00於浜寿司

●回覧物

ガバナー月信、ハイライト米山、バギオだより、JCI

広報誌　

■委員会報告

■卓話「イニシエーションスピーチ」

 「未来の子どもたちのために」

　　　　　　　　　　　　守重昌之会員 

映像を用いて、先ず御自身の経歴について、日大卒

業後、住友林業に就職、建築を担当、各地現場施

工。父の家業である住宅建築業を継ぐため3年で退

職。家業はリフォーム専門でした。2004年4月父が

他界会社を引き継ぐ。1995年から2004年まで青年

会長会議所に入会し会長も務め、地域の防災を担

う日野市消防団に加入団員として活動しています。

経営も順調で姉の協力もあり業態は安定するが、今

一物足りなさを感じ納得が行かなかった。そんな折

り、2011年東日本大震災、福島原発爆発、これを機

に低然費住宅に思いを馳せるようになりました。建

築技術をいろいろ模索する中、在来工法と異なる省

エネ住宅の先進国ドイツの、住宅建築技術に触れる

事ができ、色々の資料や現地での見学、諸資料を見

て工法を学ぶ事でさらに確信を深め、今、この工法

で工事を施工しています。これまでの住宅は壁材料

等も薄く耐寒・耐熱性に劣り、消費電力も多く経済

的にも費用負担が大きかったが、省エネ住宅は経済

性にも優れ、耐久性もあり、これからの工法といえ

ます。住宅建築でも地球温暖化防止の為に、エネル

ギー節約の義務があると思います。

（詳細は後日ご案内予定）

▲トピックス
1.1月11日トランプ次期米大統領記者会見。日本や中国な
どに対する貿易赤字に不満を示し、国内の雇用創出や貿
易協定の見直しに取り組むことを表明。南シナ海問題で
の中国の行動を非難。メキシコ国境沿いの「壁」を早期
に建設すると明言。
2.1月14日都は、築市場の移転先の豊洲新市場予定地で
行なっている地下水のモニタリング最終調査で、環境基

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1329回 28 20 4 － 4 85.71％

28 22 2 1 3 89.28％第1327回

出席報告

※今週のメークアップ 　水野さん  黒川さん 渡邉さん 栗山さん
※先々週の後メークアップ　梅田さん

本日　0円 累計679,700円
本年度目標額1,200,000円   達成率56.6％

ニコニコBOX

準の79倍もの発ガン性物質・ベンゼンをはじめ、猛毒の
シアン化合物、ヒ素が広範囲にわたって検出された。と
専門家会議に報告。
3.1月18日　日本将棋連盟谷川会長三浦九段出場停止処
分問題の責任を取り辞意。
4.1月20日（日本時間21日）　トランプ次期米大統領就
任。全米各地で反トランプ行動が拡がる。
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